

Jeudi 6 octobre 2011

“Le meilleur service au meilleur coût“

J'accueille avec satisfaction et apaisement la décision du Tribunal Administratif de Pau.

Satisfaction parce qu'elle confirme ce que j'ai toujours dit : que la procédure a été régulièrement et équitablement menée. Malgré les allégations, les procès d'intentions et les calculs farfelus qui m'ont été opposés, le Tribunal Administratif a reconnu sans ambiguïté que les offres des deux candidats à la Délégation de Service Public du Marsan ont bien été analysées et comparées **selon les mêmes critères et en toute impartialité.**

Au final, je le répète une fois encore, mon choix s'est porté sur **le meilleur service au meilleur coût.** Tant pour la collectivité que pour les usagers.

Apaisement parce que cette décision du TA garantit **la continuité du service public.** Au 1^{er} novembre 2011, le réseau actuel sera repris par Veolia, sans aucune coupure du service.

J'en appelle maintenant à la responsabilité de chacun pour que la phase de reprise des conducteurs du réseau du TUM se passe au mieux. J'y suis particulièrement attachée et je veillerai personnellement à ce que cette transition se déroule dans les meilleures conditions.

Aujourd'hui, le Marsan Agglomération est en droit de signer la convention qui va le lier jusqu'en 2018 avec Veolia Transport pour l'exploitation de son nouveau réseau de transports en commun. Un réseau que les élus communautaires ont voulu **performant, attrayant, en phase avec les besoins présents et à venir de nos concitoyens.**

Ce qui, quoiqu'en disent certains, n'était pas le cas jusqu'à présent.

Geneviève Darrieussecq
Présidente du Marsan Agglomération